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会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 東京立川RC SAA委員長 宮崎 昭人 様

【開会点鐘】18時00分
東京昭島ＲＣ

会長 安保 満

東京立川ＲＣ

会長 尾内 昭夫 様

※ロータソングリーダー

「奉仕の理想」

□ 来訪者紹介 □

卓話講師 立川商工会議所専務理事 小松 清廣 様

米山奨学生 孔 陽丹 様

□ 会務報告 安保 満 会長 □

立川クラブの皆様には、私の念願であり

ました合同例会開催にいたり、本当に御礼

申し上げたいと思います。

多摩中グループ協議会で尾内会長に、

“ぜひ合同例会を開催したい”とお話したと

ころ、快く引きうけていただきました。

又、合同例会の企画から会場の設営な

ど全て立川ＲＣにおまかせしてしまうと云う

ことになりました。

立川ＲＣとの合同例会を願っておりましたのは、大きな理

由が幾つかあります。

一つは私が入会してから今年で8年になりますが、その間

に立川ＲＣとの合同例会の開催が一度もなかった事。そして

当クラブパスト会長の篠会員から、ぜひ自分たちよりも大き

いクラブ、尊敬するクラブ、見習えるクラブと合同例会を開催

しなさい。とアドバイスを頂きました。

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」
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東京立川ＲＣ第２７４１回
東京昭島ＲＣ第２４００回

合同夜間例会

又、例会運営や会員皆様方のロータリーに取り組む姿勢は

大変見習うべき事が多いのも、この合同例会開催に至った経
緯です。
昭島ＲＣは来年創立50周年を迎えます。
日時は2018年4月19日(木)に決まっております。ぜひ、立川

ＲＣの皆様にも大勢ご参加いただければと思っております。
今日は、この後の懇親会では私も皆様方といろいろとお話

したと思っておりますので、よろしくお願い致します。

※東京立川ＲＣ会長 尾内 昭夫 様
安保会長をはじめとする東京昭島ＲＣの

皆様、本日は立川へようこそお越し下さいま
した。
当クラブの新入会員に“何処かのクラブに

メイクアップに行きたい”と聞かれると、私は
必ず「東京昭島ＲＣに行きなさい」と答えてい
ます。
それは例会運営がしっかりしていて、例会場のホテルも綺

麗、食事も美味しく、立川からも近く、知り合いも多いから新会
員が勉強してくるのに最適だからです。

多摩中グループ内でも伝統と格式を誇る立川と昭島の両ク
ラブによる、この合同例会をとても楽しみにしておりました。
よろしくお願い致します。

※この後、子供の頃昭島に住んでいたこと、近所の思いでな
どを話されました。

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □

先ほど尾内会長より紹介していただきまし
た米山奨学生の孔陽丹さんのことをお話さ
せて頂きます。
昨年４月から我々のクラブでお預かりして

おりますが、先ほど少し会場に遅れたのは、
非常に働き者で親睦委員会といつも活動を

共にしております。
今日でロータリーの例会は最後になりま

す。４月からは春秋航空の勤務になります。
我々の会員も今日は非常に楽しみにして参りました。
会員、米山奨学生共共々宜しくお願いします。

※東京立川RC幹事 織原寛一郎 様
1．4月のロータリーレートは1㌦116円です。
2．来週の例会は第2回臨時総会を開催いた
します。

3．3月27日(月)、第１回次年度理事会が開
催されました。

４．次週例会終了後に、第１０回理事会が開
催されます。

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

※東京立川ＲＣからの出席報告
出席委員長 津田 宣秋 様

※出席報告 須藤 智秀 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席/内免除会員

４６名 ６名 ４０名 ３５名／３名

事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８１.４０％

※事前メイク

※メイクアップ



※挨 拶
東京昭島ＲＣ 篠 易男 会員

※中締め
東京昭島ＲＣ
会長エレクト 鈴木 一昭

※閉 会 「手に手つないで」

域が47都道府県の内の一つの県であったら、どういうポジショ

ニングの所にいるのかと思います。立川市の産業構造的な特

色などの話、昭和52年基地返還からめまぐるしく変わっている

都度都度の話もさせて頂きます。

立川市の左下に昭島市があります。色づけを同じにすれば

多摩の中心で大きな存在感ある街になるのかなと思っていま
す。位置的には多摩地域の左に寄っていますが、東京都全体

では立川市はど真ん中にあります。多摩地域は26市31村です。

その他、製造業の東京都全体の出荷額の60％は多摩地域に

なっています。大学短大は全国7番目、生徒数は3番目です。

立川市の人口は約18万人、若干右肩上がりになって、特色

として男女差がないことです。また、夜の人口より昼間の人口

の方が多くなっています。立川市の産業構造は、全事業所は

卸小売、サービス業が多くなっています。

立川の街が大きく発展したインパクトは、明治22年に甲武鉄

道が新宿立川間を開通したことが一番大きなキーワードと思い

ます。大正11年には立川飛行場が開設され、飛行第五大隊

が移駐してきたことで軍需産業としても発展してきました。昭和

8年まで羽田空港の供用が始まるまで、民間航空も受け入れ

ていました。戦後終戦と共に米軍の進駐がありました。昭和52
年になって立川基地が全面返還されて、近代立川の幕開けと

なりました。第３次基本計画において核都市としての位置づけ

を頂き、立川基地跡地利用が始まり、立川基地開発も含めて

駅南北区画整理事業など13のプロジェクトがありましたが、そ

の内9つのプロジェクトは既に終わっています。

※パワーポイントにより昔の貴重な写真を含めて、データなどもわかりやすく解

説して頂きました。配付資料でもご確認下さい。

○閉会点鐘

東京昭島ＲＣ 会長 安保 満

東京立川ＲＣ 会長 尾内 昭夫 様

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 森島 徳幸 委員
安保会長 念願であった立川ロータリークラ

ブとの合同例会が開催でき、うれ
しい限りです。
尾内会長、織原幹事をはじめ立
川クラブの会員皆様に感謝申し

上げます。
相田幹事 立川ロータリークラブの皆様、本

日はよろしくお願い致します。
同じ年の織原幹事、あと３ヶ月共にがんばりましょう=

篠 会員 東京立川ＲＣの初の合同例会を祝して。
鈴木(一)会員 合同例会を祝して。
坡山会員 名門立川ＲＣと合同例会を出来ますことを喜んで。
畢煜会員 久しぶりの立川ですのでニコニコを。
向山会員 合同例会おめでとうございます。

卓 話
※卓話講師紹介
東京立川ＲＣプログラム委員会

副委員長 鈴木 誠 様
【小松清廣様のプロフィール】

1952年生 64才 昭島市在住
法政大学社会学部卒

1976年立川商工会議所入所
2001年立川商工会議所専務理事

今までの関連役職歴
立川市観光協会専務理事

立川市都市計画審議会委員
通商産業省 分野調整指導調査員

労働省 労働者派遣業適正運営協力員
東京都多摩西部職業能力開発推進協議会委員など

※テーマ「立川市を中心にした都市の変遷と今後」

立川商工会議所専務理事 小松 清廣 様
昭和52年に立川基地が全面返還されてい

ます。商工会議所の仕事は立川が様変わり
されていく中、その都度良い仕事に出会えた

と思っています。昭和51年に入所したときは
青梅線踏切の所に“お祭り広場と云われてい

る国有地がありました。当時青年会議所主催
の「立川大市民まつり」の催しありました。今

日会場にはその時一緒にお手伝いした方々
が大勢いらっしゃってうれしく思っています。北川前市長とは市

長になられる前に、西立川駅周辺の大型店出店調整で毎晩の
様に調整の会合をした時が出会いの第一歩だと思っていま

す。お目に掛かるたびに懐かしく思って頂いています。
東京23区と多摩地域では非常に違いがありますが、多摩地

親睦活動出席チーム一同

◦立川ＲＣとの合同例会楽しみにしています。

◦米山奨学生孔陽丹さん卒業おめでとうございます。

本日の合同例会出席ありがとうございます。

また、遊びに来て下さい。

※東京立川ＲＣからのニコニコBOX報告

親睦委員長 端 昌弘 様

※その他委員会報告(東京立川ＲＣより)

1．「親睦旅行」の案内

2．親睦ゴルフ会の案内

3．環境保全委員会より4月29日(土)「緑のフィールドコンサート」

例会開催の案内

本日の合計 54,000円
累 計 1,771,136円
予算達成まで 728,864円

懇親会

19時05分

※開 会
※乾 杯
東京立川ＲＣ
直前会長 田中 宏明 様

◇◇ 歓 談 ◇◇


